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令和３年度第２回第三次多摩市子どもの読書活動推進連絡会（会議録） 

 

［書面開催にて実施］ 

１．日時 

令和４年２月１８日(金)        委員へ資料送付（事務局） 

      ２月１８日(金)～２８日(月)  資料確認、「質問・意見 回答票」提出 

（各委員） 

 

２．内容、結果 

【協議事項】 

（１） 第三次多摩市子どもの読書活動推進計画 推進の中間報告（平成３０年度

～令和２年度）（教育委員会提出資料（案）） 

 

 （主な意見と事務局の回答） 

  資料１について 

・（委員）評価指標の達成状況の団体貸出の利用率について 

     計画策定時には１園あった幼稚園が０園となっていることについて、考え 

     られる理由は何か？または以前貸し出しをしていた園から利用しなくなっ 

     た理由等を聞いているか？ 

→(事務局) 策定時、幼稚園については、園の保護者団体も１団体としてカ

ウントしていたが、当該幼稚園において保護者団体が貸出を

受けなくなったことから０園となっている。 

・（委員）評価指標について 

幼稚園の現在が計画策定時より下がっている（実績がない）ことに関する要 

因分析とそれを踏まえて今後具体的にどのように取り組んでいくのかの記

載が必要ではないか。（働きかけ方について具体策を検討中はいかがなもの 

か） 

→（事務局）策定時、幼稚園については、園の保護者団体も１団体としてカ

ウントしていたが、当該幼稚園において保護者団体が貸出を

受けなくなったことから０園となっている。教育委員会にて

口頭で報告する予定である。新たに団体貸出を利用する園が

ないことについては、その理由を探り目標数値を目指すもの

である。 
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    全体について、ご質問・ご意見、ご指摘事項等 

    ・（委員）学校現場では、コロナ禍の中でも、読書活動の充実をさらに図っていき 

          たいと思う。引き続きご協力をいただきたい。 

→(事務局) 日頃より計画推進へのご協力ありがとうございます。図書 

館としても、より一層、学校との連携・支援に努めていく。 

 

・（委員）教育委員会で実施した「ＩＣＴと健康」セミナーでは市民向けセミナー 

     ５回に毎回図書館職員が来て関連図書の展示やＰＲをしていただき、参 

加した方も親子で手に取ってみていた。各課が行う講演会での図書展 

示・企画は今後もぜひ継続をお願いしたい。 

→（事務局）引き続き連携をしていく。 

 

    ・（委員）ゆうかり教室通室児童・生徒への図書館のＰＲを、コロナ禍ではあった 

         が令和３年１２月に実施ができた。永山図書館の閉館時に児童・生徒を 

受け入れてもらい、本の探し方・貸り方・返し方、図書司書の仕事の説 

明等、大変良い機会を提供していただき感謝している。居場所が増えた 

こと、将来について考えるきっかけにもなったこと等、本を通してよい 

体験ができた。 

  →（事務局）コロナ禍でのＰＲ、永山図書館との連携ありがとうござい 

        ました。今後も引き続きよろしくお願いしたい。 


